

# わらじで歩く七ヶ宿



1. 約11kmの旅路へ出発!
2. 片倉鉄砲隊の火縄銃演舞に  
士気も高まります
3. 山中七ヶ宿太鼓による力強い  
演奏で会場が盛り上がり  
ます
4. 気持ち良い風が吹く堤防  
第1の休憩ポイントで一息  
まだまだ続く旅に備えます
5. 一面に広がるそば畑
6. 川のせせらぎを感じながら  
橋を渡ります
7. 大わらじの前でパシャリ!  
毎年街道の交通安全を祈願  
し奉納されます
8. つめた〜いおもてなしに体  
力も回復!
9. 七ヶ宿関所でタイムスリッ  
プ気分を味わいます
10. お殿様、お姫様一行が笑顔  
でお出迎え
11. 美味しいキュウリ漬けが疲  
れた体に染み渡ります
12. 新鮮な果実でリフレッシュ  
旅もいよいよ終盤です
13. 炭焼きイワナの提供に嬉し  
い!と参加者から大絶賛
14. イワナの放流体験
15. 皆さんお疲れ様でした!

8月26日、夏恒例の一大イベント「わらじで歩くこう七ヶ宿」が開催されました。

今年も県内外、5歳から83歳までの約460名の方々にご参加いただき、遠くは北海道や東京などから参加された方もいました。

当日は歩きやすい気温の中、七ヶ宿スキー場から役場までの約11kmの自然溢れる七ヶ宿街道を歩きました。

街道の途中には町民の皆さんのご協力のもと、アトラクションや様々なおもてなしがなされていました。参加された方からは「美味しくて体の疲れが吹き飛ばす」「まだまだ頑張ります」など喜びの声が聞かれました。

また、七ヶ宿町ならではの風景を楽しみながら、昔の旅人の姿に思いを馳せ、長い旅路を踏破しました。